
A raíz de la aprobación de la despenalizacíón del aborto en el DF la derecha
ha corrido hacia los congresos esta
tales y trata a toda costa de crear en la
mayoría de ellos una especie de red
que en los hechos niegue la posibili
dad de que las mujeres decidamos so

bre nuestro propio cuerpo Tres casos ejemplifican
la situación Sonora Chihuahua y Baja California
La base constitucional para la protección de la vi
da desde su concepción quedó aprobada en la tie
rra del conservador gobernador Bours con la refor
ma al artículo 1° de la Constitución Política del
Estado con lo cual Sonora se convierte en la pri
mera entidad en todo el país en legislar sobre la
materia En los otros dos estados se han tomado me

didas similares Con todo hay fuerzas ciudadanas y
políticas —como el PSD— que seguimos luchando
porque se despenalice el aborto a nivel federal Pa
ra tal propósito sería conveniente recuperar las ar
gumentaciones con las que la Suprema Corte de
Justicia de la Nación desechó el juicio de incons
titucionalidad a la despenalización del aborto en el
DF presentado por la muy reaccionaria Comisión
Nacional de Derechos Humanos entre las que des
tacan ideas como las siguientes No puede soste
nerse que la Carta Magna mexicana establezca co
mo un valor constitucional el derecho a la vida
desde la concepción Ministro J de Jesús Guaiño
La ley que penaliza el aborto note cumple no^se

puede cumplir y no hay manera de hacerla cumplir
lo que hacefalta esfrenar las causas Minis

tra Olga Sánchez Cordero Ni constitucional
mente ni internacionalmente existe un derecho co
mo tal a la vida Ministro José Ramón Cosío

Debemos ponderar tal protección con los derechos
fundamentales que estén en juego en el caso del
aborto son aquellos inherentes a la mujer Mi
nistro Sergio Valls Más que suficiente ¿verdad
Lamentable la salida de Rafael Tovar y de Teresa al
frente de la Comisión de Festejos del Bicentena
rió No sólo se extrañará su dominio del tema sino
también su elegancia para conducirse en el mundo
cultural y académico Se dice por ahí que Josefi
na Vázquez Mota se encargó de hacerle la vida im
posible además de que finalmente no soltaron un
peso para que el embajador Tovar pudiera comen
zar a operar Lástima Con poco más del 80 del

total de los votos la Cámara de Diputados aprobó la
dichosa reforma petrolera Sin duda Andrés Ma
nuel López Obrador fracasó penosamente Su de
rrota política deja espacios a su partido para la ne
gociación y un clima adecuado para que en el
Congreso se logren acuerdos en dos temas pendien
tes presupuesto y seguridad El desastre de AMLO
ha dejado como un interlocutor político más libre al
PRD y desde luego a Nueva Izquierda en el ámbi
to legislativo Con este terreno recuperado NI se
apresta a conducir a su partido en los comicios del
año que viene aunque no tiene certeza alguna con
el Lie López pues hasta ahora los chuchos han si
do incapaces de impedir que siga operando sin frenos
y por encima de la institucionalidad partidista Ve
remos Me da gusto que se frustró la salida de Ja
net Arceo de Radio Formula después de 10 años
de estar al frente de su emisión Al parecer la crisis fi
nanciera ya se convirtió en económica y alcanzó has
ta a los conductores de la radio mexicana Janet
es una profesional y seguramente será para bien la re
negociación que hizo con la empresa Felicidades
Si quieren descubrir un lugar espléndido donde se
come y se bebe muy bien gracias a las artes culina
rias de Mónica Patino no dejen de darse una vuel

tecita por el Naos de Paseo de las Palmas Las en
saladas y los mariscos son suculentos y el restau
rante cuenta con una muy agradable terraza donde se
puede fumar Vayan En verdad interesante y reve
lador el libro Así lo viví de Luis Carlos Ugalde
tanto que me lo devoré en un par de días Luego pla
tiqué con el ex Consejero presidente del IFE y lo en
contré tranquilo y en paz después de la catarsis Dan
horror algunos pacajes de su libro en donde quedan
muy mal parados personajes como Manuel Cama
chb Manlio Fabio Beltrones Vicente Fox y desde
luego López Obrador Léanlo La inseguridad
vuelve a las primeras planas y lo hace con la noticia
de que hay infiltrados del narco en la SIEDO entre
otras instituciones Sin embargo algo anda mal más
allá de la cobertura mediática no se ve una reduc
ción efectiva en la venta de droga el consumo au
menta y los capos de los cárteles se siguen matan
do cada vez con mayor violencia y consistencia
No se ven por ningún lado resultados efectivos de la
estrategia calderoniana en contra del crimen orga
nizado lo que regresa la discusión al principio sigue
faltando una estrategia integral para enfrentar este
problema y comenzar a discutir en serio el tema de la
despenalización del consumo de drogas A ver has
ta cuándo y a qué costo El 15 de noviembre habrá
un evento en la Cineteca Nacional que se antoja di
vertidísimo Ahí estarán Carlos Fuentes —igual de
guapo a sus 80— y Carlos Monsiváis para hablar
de sus 10 pelis favoritas de todos los tiempos Les
apuesto a que Casablanca y el El ciudadano Kane
estarán entre sus filmes más admirados Ya vere

mos Y por hoy y por siempre muchos besitos a
los niños	
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